
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 90 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquattordici  il giorno diciassette del mese di novembre dalle ore 20,15 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  10/11/2014  n. 44775, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Vice Presidente Sig. Francesco BONSIGNORE. 

Partecipa il Vice Segretario Generale del Comune Dott. Paolo NATALE. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 19 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco  X 17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo  X 18 BERTOLINO Tommaso X  
4 BARRESI Piero  X 19 VACCARINO Salvatore  X 
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico  X 
7 GIURINTANO Nicola X  22 GIAMBALVO Calogero  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 DI MAIO Giuseppe X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio  X 
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo  X 
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



L PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 era l’unico presente, giusta appello chiamato dal 
Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la seduta, la 
rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,15 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 19 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Vaccara, Curiale e Di Bella. Sono presenti il Sindaco e l’Assessore 
Rizzo. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni”  ed esprime piena 
solidarietà all’Architetto Antonio Pizzo per il vile gesto subito con l’incendio del suo 
ristorante a Selinunte. Entra Vaccarino presenti n. 20. 
Chiedono di intervenire: 
VACCARA: Esprime piena solidarietà all’Architetto Pizzo per il vile gesto subito. Chiede al 
Sindaco notizie in merito alla situazione dei precari dell’Ente sulla relativa proroga dei loro 
contratti ed il relativo percorso di stabilizzazione. Chiede, altresì, notizie in merito ai 
bollettini della TARI,  non inviati ancora a molti cittadini. Dichiara di aver appreso da 
notizie di stampa dell’imminente soppressione del presidi di Polizia Ferroviaria e di Polizia 
Stradale a Castelvetrano, ritenendo ciò un paradosso nel momento in cui si parla di 
legalità, ma poi con i fatti lo Stato abbandona il nostro territorio. Chiede lumi al Sindaco in 
merito allo stato dell’arte dell’iter per la caserma dei Carabinieri a Selinunte, da allocare 
nella vecchia stazione ferroviaria di Selinunte. Ritiene che dopo i lavori di ampliamento 
dell’incrocio di Via Seggio-Via Diaz, il senso unico di quel piccolo tratto della Via Seggio 
non abbia più motivo di esistere ed invita l’Amministrazione a predisporre tutti gli atti 
necessari per la sua eliminazione. Dichiara di aver appreso da notizie di stampa del 
paventato rischio di chiusura del Centro Commerciale Belicittà, a causa di mancati lavori 
di manutenzione e del netto calo dei fatturati lamentato dagli operatori commerciali, che 
inoltre lamentano il mancato rinnovo dei contratti di locazione. Dichiara di aver saputo che 
gli stessi hanno avuto un incontro informale con il Sindaco e gli chiede di rendere edotto il 
Consiglio Comunale del contenuto di questo incontro. 
BERLINO: Dichiara che il Ministero dell’Istruzione ed il CONI Sicilia hanno dato vita ad un 
progetto che consentirà a tutti gli alunni delle scuole primarie di svolgere due ore 
settimanali di attività sportiva, con la relativa occupazione di laureati in scienze motorie. 
Chiede se l’Assessore all’Istruzione è a conoscenza di tale progetto, gratuito sia per il 
Comune che per le scuole ed invita il Sindaco a documentarsi per capire se le scuole 
castelvetranesi hanno aderito o eventualmente sollecitarle ad aderire a tale progetto, che 
scade il 21 novembre. Sollecita l’Amministrazione a trovare una soluzione per permettere 
l’attraversamento in piena sicurezza da parte dei pedoni del ponte di San Bartolomeo. 
Segnala disfunzioni al semaforo di Via Minghetti ed invita l’Amministrazione a provvedere 
urgentemente. Invita l’Amministrazione a trovare una soluzione per limitare la velocità 
delle automobili, nelle ore serali, in Via Veneto. Porta a conoscenza del Consiglio 
Comunale dell’interessamento dell’On. Lo Sciuto per la soluzione della problematica dei 
precari, anche se la Regione non può legiferare in materia di lavoro. Entrano: Barresi e 
Adamo presenti n. 22. 
CALAMIA: Esprime piena solidarietà, a nome del suo Gruppo Consiliare, all’Architetto 
Pizzo per il vile gesto subito. Chiede al Sindaco di rendere edotto il Consiglio sullo stato 
dell’arte della problematica dei precari, anche se deve essere chiaro a tutti che la Regione 
non può legiferare in materia di lavoro e solo il Governo Nazionale può legiferare in 
merito. Dichiara che c’è l’impegno del suo Partito a livello nazionale per la soluzione di 
questa problematica. 
LO PIANO RAMETTA: Esprime piena solidarietà all’Architetto Pizzo per il vile gesto 
subito. Chiede all’Amministrazione di predisporre tutte le azioni necessarie affinchè il 
prossimo anno i cittadini possano stampare i bollettini TARI direttamente dal sito ufficiale 



del Comune. Legge una comunicazione riguardante il traffico urbano e veicolare della città 
(all. C), che consegna alla Presidenza. 
PRESIDENTE: Prende atto del comunicato del Consigliere Lo Piano Rametta e si attiverà 
per farlo pervenire al Sindaco. 
D’ANGELO: Legge una nota (all. D), che consegna alla Presidenza. Dichiara, inoltre, che 
l’Agenzia delle Entrate ha un archivio storico di atti pubblici scritti a mano che nel caso in 
cui dovesse trasferirsi l’ufficio presso altre città, verrebbe perso. Dichiara, altresì, che nel 
corso dei due anni di mandato del Governatore Crocetta si è avuto un calo notevole del 
PIL e dell’occupazione e quindi ritiene che la Regione debba affrontare in maniera seria  
la problematica del lavoro. Entra Stuppia presenti n. 23. 
CURIALE: Chiede, per l’ennesima volta, notizie al Sindaco in merito allo stato dell’arte del 
bando per i lavori di Villa Quartana, opera in fase di stallo da diverso tempo e che ha detta 
del Primo Cittadino dovevano  iniziare i primi di settembre. Dichiara che lo scorso luglio ha 
presentato un interrogazione sull’apertura del Parco Archeologico lato Triscina e il 
Sindaco aveva risposto che c’erano state delle criticità, ma il tutto era in via di soluzione. 
Segnala che ad oggi tutto è fermo e chiede al Sindaco d’informare il Consiglio Comunale 
sullo stato dell’arte dei lavori. Segnala, altresì, la presenza di palme decimate dal 
punteruolo rosso nello spartitraffico della circonvallazione all’ingresso di Triscina ed invita 
l’Amministrazione a pulire il sito in questione. Segnala, inoltre, la scarsa pulizia ed 
illuminazione del Parco delle Rimembranze ed evidenzia l’assenza della recinzione dal 
lato della Via Tagliata, che  rappresenta un pericolo per  la cittadinanza. In merito al 
Parcheggio Salina dichiara che il Sindaco si era impegnato a provvedere alla sua 
sistemazione lo scorso hanno, ma ad oggi nulla è stato fatto. In merito alla problematica 
dei precari dichiara che l’Amministrazione nel Piano del fabbisogno triennale del 
personale ha previsto due figure a tempo determinato per il 2015 ed una figura per il 
2016, ma non c’è traccia del Piano per la stabilizzazione dei precari. Invita il Sindaco a 
rendere edotto il Consiglio Comunale sull’intenzioni dell’ Amministrazione e sugli eventuali 
contatti avuti con gli organi regionali competenti, con gli altri Sindaci o con esponenti di 
spicco del Governo Nazionale. Invita, altresì, tutti ad evitare di fare populismo su questa 
vicenda, molto complessa e di difficile soluzione. Entra Agate presenti n. 24. 
BERTOLINO: Legge una comunicazione riguardante il diritto di ricerca, di visione e di 
rilascio di atti amministrativi (all. E), che consegna alla Presidenza. 
SINDACO: Dichiara che l’Amministrazione segue costantemente la problematica della 
stabilizzazione dei precari, che viaggia su un doppio binario molto complesso. Il primo 
binario è economico e riguarda la Regione che deve dire chiaramente quale è l’importo di 
co-finanziamento, anche per la semplice proroga, per gli anni 2015 e 2016 per permettere 
ai Comuni di predisporre un piano di stabilizzazione serio. Il secondo binario riguarda la 
possibilità di consentire a tutti i contrattisti la proroga dei contratti fino al 31/12/2016, ma 
ciò si potrà fare appena ci sarà un quadro normativo chiaro. L’Amministrazione si sta 
confrontando con gli altri Comuni per addivenire ad una soluzione concreta, chiaramente 
suffragata dalle norme. Dichiara che nessuno deve speculare su questa vicenda molto 
delicata e complessa, dal punto di vista economico e normativo. Dichiara che sul bando 
“Sport di classe” domani si attiverà con le scuole primarie per capire se hanno aderito o 
hanno la volontà di farlo. Dichiara, altresì, che il semaforo di Via Minghetti sarà a breve 
ripristinato e per il passaggio pedonale del Ponte di San Bartolomeo, si sta studiando la 
soluzione tecnica migliore. Dichiara che la vicenda dell’ingresso del Parco Archeologico 
lato Triscina non sì è ancora sboccata, non per negligenze dell’Amministrazione, ma si sta 
sostituendo il tetto del parcheggio con una nuova copertura fotovoltaica e si sistemerà a 
breve il locale che sarà adibito a bar. Dichiara, inoltre, che nei prossimi giorni uscirà il 
bando relativo a Villa Quartana. In merito alle palme dello spartitraffico all’ingresso di 
Triscina si è cercato di salvarle, con la fattiva collaborazione del Sig. Infranca,  ma 
purtroppo non ci si è riusciti. Prende l’impegno di pulire il sito al più presto. Dichiara che di 



recente il Parco delle Rimembranze è stato pulito in maniera adeguata e sono presenti dei 
corpi illuminanti di nuova generazione, ma si valuterà, compatibilmente con le risorse 
economiche disponibili, la possibilità di potenziare l’impianto d’illuminazione. In merito alla 
caserma dei Carabinieri di Selinunte, dichiara che non è stato possibile finanziarla, ma il 
progetto è pronto. Su Belicittà, Polizia di Stato e Polstrada dichiara che trattasi di notizie di 
stampa prive di fondamento. Sulla possibilità di scaricare dal sito internet del Comune la 
bolletta TARI dichiara che probabilmente il prossimo hanno sarà possibile farlo ed il 
ritardo nel recapitare i bollettini ai contribuenti è dovuto ad un furto subito dalla società che 
si è aggiudicata il servizio. In ordine all’utilizzo del Palazzo di Giustizia l’Amministrazione è 
disponibile ad allocarvi tutti gli uffici pubblici che rischiano di chiudere, dando immediata 
disponibilità all’Agenzia delle Entrate, all’INPS, all’INAIL ed una parte dell’immobile 
sopracitato è stato già assegnato all’Ufficio Veterinario ed all’Ufficio di Collocamento. 
Dichiara che l’Ing. Taddeo sta curando la parte tecnica ed è prevista una conferenza con 
tutti i tecnici delle varie Amministrazioni per studiarne l’effettiva fattibilità. 
D’ANGELO: Comunica al Consiglio che si terrà una riunione dell’Assemblea Regionale 
dell’ANCI Sicilia il 26 novembre, nella quale all’ordine del giorno ci sono la problematica 
dei precari degli Enti Locali ed i trasferimenti nazionali e regionali agli Enti Locali. 
VACCARA: Replica al Sindaco che se ritiene le notizie di stampa relative a Belicittà, 
Polstrada e Polizia Ferroviaria prive di fondamento, faccia un comunicato nel quale 
smentisce tutto ciò. 
Non essendoci altri interventi il Presidente chiude il punto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL V. PRESIDENTE 

f.to Bonsignore 
 Il Consigliere Anziano Il V. Segretario Generale 
               f.to Ingrasciotta                                                                         f.to dott. Natale 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 


